

## Ganz international auf dem Vinetaplatz

Gaarden. Zur sechsten „VinetAktion“ laden die Mitarbeiter der Räuherei am heutigen Donnerstag, 26. April, gegen 17.30 Uhr alle kleinen und gern auch großen Gaardener zu einer Überraschungsaktion auf dem Vinetaplatz ein. Das Motto lautet: Gaarden International. Antworten gibt es unter anderem auf die Frage, welche Nationen in Gaarden eigentlich vertreten sind. Außerdem erhalten alle, die diverse Nationalflaggen den richtigen Ländern zuzuordnen können, eine kleine süße Überraschung. Die Aktion, unterstützt vom Förderverein Gaarden, findet immer am letzten Donnerstag des Monats statt. Musik, Tee und Klönschnack mit Nachbarn, Freunden oder anderen Besuchern gehört wie immer dazu. mag